

## Les balances

C'est avec Florence

qu'on a fait

cette activité.

Il fallait se peser ;

les petites masses, utiliser.

Ce n'est pas facile,

même difficile

de lire les petits traits.

La balance digitale,

çà, c'est génial.

Mais la balance Roberval

Ce n'est pas banal.

Nous, les grands,

on faisait des maths :

c'est moins amusant

pour transformer les grammes

en kilogrammes.

Mais on n'est pas jaloux

du tout.

On avait fait les expériences

en technologie-sciences

l'année précédente.

